

26. Juli 2021

Verkehrsschulung mit der Feuerwehr

Die Gefahren des täglichen Straßenverkehrs lassen sich für Kleinkinder nur schwer einschätzen. Insbesondere der tote Winkel stellt eine große Gefährdung dar.

Deswegen veranstaltet die Feuerwehr Wassermungenau in Zusammenarbeit mit der Spedition Becker und der Firma Henglein in jährlichen Abständen Verkehrsschulungen mit dem Kindergarten in Wassermungenau.

Als Schauobjekt diente unter anderem ein Henglein LKW. Dieser ist mit der neuesten Technik ausgestattet: Ein auf Videokamera basierender Totwinkelassistent. Die elektronischen Augen überwachen den Verkehrsraum und tragen so einen großen Teil zur Gefahrenminderung bei.

Am Ende der Schulung hat ein langjähriger Lastkraftwagenfahrer der Firma Henglein die Kinder zu einer Probefahrt mit dem LKW eingeladen. Ein absolutes Highlight für die Kleinen!

